

ABRAN PASO!



MOVIMIENTO NACIONALISTA REVOLUCIONARIO

CACERIA : DE ... BRUJAS ?



UNA REVOLUCIÓN EN MARCHA:

Que el Movimiento NR crece, se manifiesta en su presencia universitaria y callejera y en la posibilidad de realizar con éxito, campañas de propaganda de relevancia en distintos puntos del país:

Así fue en el mes de Diciembre con motivo de la visita a Sudamérica y a Chile de George Bush, figura símbolo del abusivo hegemonismo de los Estados Unidos (no olvidemos que este antiguo jefe de la CIA ayudó al derrocamiento de Allende, nos envenenó la uva, invadió en 1989 Panamá y ahora interviene en el Golfo). Profusión de rayados con consignas antiimperialistas hubo en La Serena, Santiago, Concepción, Lota y Osorno. En Santiago se participó en la Marcha efectuada en la Plaza Baquedano, el día anterior a la llegada y ese mismo día se arrojaron más de 10.000 panfletos en el centro de la Capital para escándalo de la gente de izquierda que ¡no tenía ninguno!. En Concepción fuimos los únicos en hacer un acto de protesta y distribuir una declaración además de descolgar dos grandes lienzos en lugares de gran afluencia de público.

Esta lucha consecuente nos ha grajeado la admiración y respeto por nuestros principios y por el estilo de nuestra gente; Sin embargo también hemos despertado profunda inquietud y odio entre quienes se ven desenmascarados por nuestras denuncias.

En un principio se nos ridiculizó y se nos pasó por alto, ahora se ha pretendido desacreditarnos imputandonos los hechos más increíbles, atribuyendonos incluso hechos delictuales como se expone en la página siguiente, quizás con el propósito de levantar en nuestra contra una suerte de "cacería de brujas"... mientras tanto nuestra Revolución, ! sigue en marcha !

I ABRAN PASO !
Enero de 1991
Número 14
Casilla 3.334
Central de
Casillas, STGO



Las consignas inscritas en las murallas aparecieron incluso en los noticiarios de Televisión; DERECHA, fotografía publicada en "LAS ULTIMAS NOTICIAS" de 25 de Enero 91.

1



Manifestación antinorteamericana

Al igual como sucedió ayer en la capital tras el arribo del Presidente de los Estados Unidos a Chile, jóvenes vinculados a sectores de oposición protagonizaron, en el Barrio Universitario de Concepción, manifestaciones en contra de la presencia de George Bush en el país. Llamaron la atención de este modo sobre la actitud que la Casa Blanca demostró durante el gobierno militar. Los adolescentes que en este caso quemaron la tradicional figura del Tío Sam, se identificaron como miembros del Movimiento Nacionalista Revolucionario. En la víspera, elementos desconocidos provocaron apagones del suministro eléctrico público y domiciliario en distintos puntos de la intercomuna, en protesta por la visita que el mandatario cumplía por Chile.

- 1) "EL SUR", 7 de Diciembre de 1990. La prensa hace una mención tendenciosa de nuestra manifestación vinculandona a sectores de derecha.
- 2) "EL SUR", 8 de DICIEMBRE de 1990. Delincuentes enlodan el nombre del Movimiento, el caso aún no se aclara.
- 3) "EL SUR", 9 de Diciembre de 1990. El desmentido y categórico rechazo a los hechos no se hizo esperar.

En Concepción

2

Asaltada céntrica agencia de turismo

• Audaces delincuentes, portando escopeta recortada y armas cortas, se llevaron cerca de cuatro millones de pesos en moneda nacional y extranjera.

• Establecimiento asaltado se encuentra en el segundo piso de un edificio ubicado frente a la Plaza de la Independencia, en Concepción, a sólo metros de la Gobernación Provincial y de la Intendencia Regional.

Cuatro individuos de apariencia joven y vestidos fueron los autores de un sorprendente atraco a la Agencia de Turismo Golden Tour del local 22 de la Galería Universitaria, en pleno centro de Concepción, desde donde se llevaron 3 millones de pesos y 2 mil dólares en efectivo, dejando al retirarse panfletos en los que se identifican como miembros del naciente Movimiento Nacionalista Revolucionario.

"¿Cómo estan los negocios?" fue la única expresión, en tono coloquial, que lanzó uno de los sujetos, antes de extra-

er un arma y encionar al empleado Edmundo Gárate, en el momento mismo que otro individuo, también armado, amenazaba a otros funcionarios y al propietario Cecilio Soto y los llevaba a la zona del barrio, lo mismo a Gárate.

El señor Cecilio Soto, asistente legal del dueño del establecimiento, recordó que en esta como en otras agencias similares, suele haber valores en efectivo por los efectos del cambio en el viaje.

Todo ocurrió a las 10:30 y durante diez minutos en el segundo piso de la Gale-

ria Universitaria, donde en las afueras del local se halló uno de los cuatro autores vigilante. Entre la banda había una persona que utilizó una escopeta recortada, según lo señaló por su parte el Prefecto Subrogante de Concepción, teniente coronel Héctor Aceituno, que se constituyó en el lugar a poco de ocurrir el atraco. El lamentó, según declaró a la prensa, que los locatarios del frente o del lado de Golden Tour "no dieran un aviso rápido a la policía, que de algún modo advirtieron lo que estaba pasando". En el local se dijó, sin embargo, que un comerciante de las cercanías llamó rápidamente después de percibirse a la policía.

La policía realizó ayer operativos de control en Talcahuano, Concepción y Coronel y el comandante Héctor Aceituno se manifestó optimista de un resultado positivo en el curso de las próximas horas sobre todo en relación a por lo menos uno de los individuos que participaron en este atraco.

3 Nacionalistas rechazan vinculación con asalto

"Nuestra altura intelectual y política no comparte en forma alguna la acción violentista y de evidentes connotaciones terroristas", dijeron ayer al desmentir cualquier intervención de gente suya en el asalto del día viernes a la agencia de turismo Golden Tour, Marcelo Saavedra Fuentes y Horacio Muñoz Alveal, máximos dirigentes del Movimiento Nacionalista Revolucionario.

"Nos hemos puesto a disposición de Carabineros, ante quien concurrimos para aclarar la situación e incluso he dado mi dirección personal para cualquier diligencia en que se me necesite", declaró Saavedra, de la Jefatura Nacional del señalado movimiento.

Explicó que éste es "antimperialista tanto respecto de Estados Unidos como de la Unión Soviética. Somos una entidad que tiene una vía política cultural para alcanzar sus objetivos y rechazamos categóricamente todo tipo de violencia, asaltos, milicias, terrorismo". Indicó que unos panfletos que fueron encontrados en el local del Golden Tour tras el atraco -que significó que de allí cuatro delincuentes se llevaban 3 millones de pesos y 2 mil dólares el viernes en la mañana- efectivamente son del movimiento, "pero habían sido repartidos el día jueves por la tarde, en contra de la visita del presidente (George) Bush a Chile".



• Marcelo Saavedra Fuentes y Horacio Muñoz Alveal

También Marcelo Saavedra precisó que en la entrevista que sostuvo con un oficial de la Primera Comisaría, donde se presentó, se le expresó que el asalto fue obra de "delincuentes comunes".

3

PREPOTENCIA IMPERIALISTA.

A catorce meses de la invasión a Panamá, los Estados Unidos, emprenden una nueva y cruenta aventura bélica, cuya factura la pagarán los demás países del mundo.

Amparándose en pueriles argumentos de "liberación", el imperialismo yanqui, al más puro estilo colonial, precipita el desenlace bélico actual para tu telar sus mezquinos intereses petroleros, asegurar su liderazgo militar en el mundo (ante el derrumbe del Imperio Comunista y la unidad de Europa), para cuidar al Estado de Israel (su aliado en el Medio Oriente) y fundamentalmente para disuadir a los pueblos del Tercer Mundo de todo intento de rebeldía contra el Occidente liberal-capitalista.

La versión oficial (machacada a diario por nuestros medios de prensa convertidos casi en filiales de las cadenas CNN, BBC y de las Agencias norTEAMERICANAS) sostiene que "ante el escándalo de la la conciencia universal por la agresión del villano Hussein a Kuwait, un país independiente y democrático, los centinelas de Occidente (los "Marines" yanquis, por supuesto) están dispuestos a darle una lección de política internacional en tan solo un par de días, al Tirano de Bagdad". Esta visión es absolutamente parcial y miope; las contradicciones saltan a la vista con mirar un poco de cerca:

- 1º Irak es un monstruo bélico creado por USA para eliminar a Irán y su Revolución Islámica. Hussein sólo se convierte en "el malo" de un día para otro cuando le toca el bolsillo a su antiguo amo.
- 2º Kuwait jamás ha sido un Estado independiente. Primero fue provincia de Irak durante la dominación Turca (1638 a 1918) y posteriormente un artificial enclave del Imperio británico y Yanqui.
- 3º Difícilmente puede llamarse - "democrático" un gobierno de venales señores feudales, unos "Jeques" que mantienen su poder gracias a su servilismo con el Capital Trasnacional de Occidente.
- 4º La guerra era evitable. USA - precipitó el derramamiento de sangre amontonando tropas, presionando el "alineamiento" de sus satélites y fijando condiciones y plazos unilateralmente.
- 5º La "Paz" en la zona pasa por una solución árabe. Deben garantizarse el fin de la intervención del Tío Sam y sus "sobrinos", la retirada de Irak de Kuwait, la de Israel de los territorios ocupados militarmente en Gaza y Cisjordania y de Siria del Líbano más la solución del problema Palestino.

